



Bildungsministerium

Schulmannschaften aus Sachsen-Anhalt erfolgreich beim Frühjahrsfinale des Bundesausscheides JUGEND TRAINIERT FÜR OLYMPIA wie lange nicht

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 035/10

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 035/10

Magdeburg, den 7. Mai 2010

Schulmannschaften aus
Sachsen-Anhalt erfolgreich beim Frühjahrsfinale des Bundesausscheides JUGEND
TRAINIERT FÜR OLYMPIA wie lange nicht

Bei diesem
Frühjahrsfinale Jugend trainiert für Olympia in Berlin war Sachsen-Anhalt wieder
sehr erfolgreich.

Die Mädchen vom
Sportgymnasium Magdeburg in der WK III holten Gold und in der WK II Silber.

Sehr erfolgreich

waren auch die Basketballerinnen aus Halle in der Wettkampfklasse III und erkämpften sich die Silbermedaille.

In der

Wettkampfklasse II der Mädchen errangen die Hallenserinnen die Bronzemedaille.

Auch wenn nicht

alle Sportlerinnen und Sportler Medaillen erringen konnten - die Begeisterung und Motivation bei der Teilnahme und beim Kampf um die Plätze in den verschiedenen Sportarten war hoch.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de